

林間学校(5年生)

5月16、17日、3年ぶりに宿泊ありの林間学校を行うことができました。



出発式を行い、いざ出発進行！



電車の中では、いつもよりかなり静かに過ごすことができました。



東毛青少年自然の家へは、駅から歩き。1泊分の重い荷物を背負っていると、坂道が辛い。

入校式。校歌や東毛青少年自然の家の歌を大きな声で歌えなかったのは残念。コロナ感染防止のためだから、仕方ないか。





おうちの人が作ってくれたお弁当を食べて、元気
百倍(^3^)-♪
さあも登山だ！！
「えっ、土砂降りだあ(ToT)(>o<)」

「安心してください。森の中ですから。雨はあまり当たりません。」
私たちは、得々特別メニューのいい音を聞きながらポスト探しを楽しみました。



雨の日の森って、霧が出て、不思議な感じ。ハイな気分になってきました。



下山後とてもいいことがありました。汗と雨でびしょびしょになった私たちのために、自然の家の職員の方がお風呂を沸かしてくれました。それと靴を乾かすために、乾燥室も使わせてくれました。おかげですっきりさっぱり。ありがとうございました。



夕方の係活動。レク係はキャンプファイヤーの準備をしました。…ということは、キャンプファイヤーができる。あんなに雨が降ったのに信じられないw(° O°)w

しっかり夕飯を食べて、元気回復。さあ、おどろぞ！遊ぶぞお！！



キャンプファイヤーでは、「ジンギスカン」「マイムマイム」をおどったり、レクリエーションとして「鳥かご嵐」「猛獣狩り」「ジェンカ de ヘビじゃんけん」をしました。みんな盛り上がってたね。



そのせいかな？お部屋が騒がしいと思ったら、まだおどっている子たちがいました。

(^o^)(^o^)



あっ、でもこれは怒られているわけではありません。室長会議です。



2日目。まずは、森の朝のきれいな空気を吸いながら、ラジオ体操。



そして、おいしい朝食。昨日の疲れ、どこいった？

さあ、いよいよピザ作り。がんばるぞお\(^o^)/



まずは、酵母を混ぜて



小麦粉にオリーブオイルと酵母を混ぜる



こねこね。大玉を作ったら…



平らにのぼすと、ピザの生地のできあがり。



具材をトッピング。



どの班も、おいしそうにトッピングしていたね



自然の家特製石窯で焼きます。



ピザをどう切り分けるか。それが問題だ。

さあ、いただきまーす＼(◡◇◡)／



とってもおいしいピザが焼けたね。みんな大満足。さあ、残念だけど、帰ろうか。



退校式。たくさんの思い出をありがとう。



学校に着いて、解散式。

みんなで協力して成功させた林間学校。これからもみんなで助け合
って楽しい学年にしていこうね！